

わくわくだより

6月号

暑い日が続きます…

梅雨に入りました。…が日々気温の高い日が続いていますね。
学校ではプールも始まったようで、「プール入った！」と嬉しそうに
報告してくれる姿も見られます😊
熱中症も心配な季節となっていましたのでわくわくでは適時水分補給を
促してまいります。



6月のわくわく



ペーパークラフトに挑戦！
細かいところもあり苦戦しましたが
最後までやり遂げ、無事完成😊



気分は歯医者さん

最近大人気のおもちゃです。
歯医者さんになりきって眼鏡をかけて
います😊
ごっこ遊びが上手な子どもたちです♪



紙粘土工作

小集団で紙粘土工作をし、作品の発表会をしました♪
お題は「好きな果物」です。
バナナ、リンゴ、いちご…などなど
好きな果物を思い思いに制作していました😊



◎おねがい◎

暑い日が続くようになってきました。元気な子供たちはたくさん遊び、たくさん汗をかきます。
汗を拭くタオルやハンカチをご持参いただけすると助かります😊
よろしくお願ひいたします。

今月の作品



一般社団法人凸凹 わくわく

〒963-8035

郡山市希望ヶ丘 14-3 1-5 棟

TEL:024-955-6217

FAX:024-955-6218

